HABRÁ MINUCIOSA REVISIÓN: MORENA

## El aparato judicial ha hecho gastos en exceso por \$25 mil millones

## **GEORGINA SALDIERNA**

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados detectó gastos en exceso por 25 mil millones de pesos en el Poder Judicial luego de una primera revisión de los recursos que ejerce, antes de empezar el debate sobre el paquete presupuestal 2024.

Entre ese dinero se encuentra un fondo por 3 mil millones de pesos destinado a la reparación de domicilios personales, que no son casas de justicia, informó ayer Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro.

Destacó que se hará una revisión minuciosa de esos 25 mil millones de pesos que nada tienen que ver con el cumplimiento del objetivo del Poder Judicial, que es el de administrar justicia.

Entre los gastos que también van a ser objeto de una evaluación detallada se incluye el que se hace en 14 escoltas, la adquisición de carros blindados para cada uno de los integrantes y que se extiende a algunos jueces y magistrados de distrito, agregó el también coordinador de los diputados federales morenistas.

En una asamblea realizada en Puebla, destacó que de la misma manera se revisa el gasto de organismos autónomos que no tiene relación con sus funciones.

Mier comentó que su grupo parlamentario ya entró de lleno a la revisión presupuestal y se pueden encontrar entre 15 mil y 25 mil mi-

66

Tres mil millones se destinaron a reparar casas particulares llones de pesos que se invertirían en el combate de la pobreza.

Recordó que el año pasado, cuando se hizo la evaluación de los organismos autónomos, se encontraron 6 mil millones de pesos que no tenían vinculación con el cumplimiento de sus objetivos.

El morenista pidió entender que la era de los privilegios se acabó y que la prioridad de la Cuarta Transformación es el combate a la pobreza y la desigualdad.

Destacó que los resultados están a la vista: 9 millones de pobres menos en el país gracias a la política de austeridad, el combate a la corrupción, manejo responsable de la economía y el uso del presupuesto como la política pública más importante de distribución del ingreso. "Hay que acabar con la burocracia dorada que se niega a desaparecer en el Poder Judicial".

Se espera que al comenzar el periodo ordinario de sesiones del Congreso en septiembre, el Ejecutivo envíe a San Lázaro el paquete económico y presupuestal 2024.